

## La plus célèbre

31-05-2021

Le 26 octobre 1803, vers les six heures du soir, une grosse berline s'arrêtait à Metz, place de la Chambre, devant l'hôtel "A la ville de Pont-à-Mousson" [...] ni très vaste, ni très beau, mais [...] bien situé, en face de la cathédrale et à proximité de l'hôtel des spectacles. Quatre voyageurs en descendirent : Benjamin Constant, ancien membre du Tribunat, Madame de Staël, la plus célèbre...

Les Cahiers lorrains, 1959

Jean-Jacques Salomon

palio@editionsdupalio.fr